

Konzert mit jungen Nachwuchstalenten der Musikschule Mozartino im Bismarck Seniorenstift



Der Sonntag begann am 4. Februar auf ganz besondere Weise! 15 Schülerinnen und Schüler der Musikschule Mozartino aus Glinde gaben ihr Können am Klavier zum Besten.

Mit einem wechselvollen Programm - von Klassik über Volkstümlich bis Pop - begeisterten die Kinder im Alter zwischen 5 und 14 Jahren die Bewohnerinnen, Bewohner und Eltern.

Nach einer Stunde Anspannung wurden die Pianistinnen und Pianisten mit viel Applaus belohnt und sogar eine Zugabe wurde eingefordert!

Da es sowohl den Musizierenden als auch den Zuhörern so gut gefallen hat, ist geplant, dass die Kinder unter der Leitung von Frau Stempel mit einem Weihnachtsprogramm im November wiederkommen.